

Coyoacán a 03 de noviembre de 2022
Boletín: COY/DCS/101

SALDO BLANCO TRAS CONMEMORACIÓN DE DÍA DE MUERTOS EN COYOACÁN

- *La demarcación recibió a poco más 300 mil visitantes entre nacionales y extranjeros*
- *Junto con la afluencia, se generó una derrama económica importante para comercios, la reactivación económica en nuestra demarcación se consolida.*
- *Del 28 de octubre al 02 de noviembre, elementos de Escudo Coyoacán en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, llevaron a cabo un dispositivo de seguridad para resguardar la integridad de los miles de visitantes que acudieron*
- *Se retuvieron objetos peligrosos como cuchillos, machetes, espadas, motosierras sin cadena, bates con clavos y armas de juguete en los retenes; posteriormente se devolvieron a sus dueños.*

Después de recibir a más de 300 mil personas durante los seis días dedicados a la tradicional conmemoración de Día de Muertos -del 28 de octubre al 02 de noviembre-, el alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, reportó saldo blanco, una reactivación económica para el comercio establecido que no se veía desde 2019 y, desde hoy, el reordenamiento y la limpieza de calles y plazas del centro de Coyoacán.

“Miles de visitantes de la Ciudad de México, el país y el mundo, pudieron disfrutar de una *Eterna Tradición*, de la mejor ofrenda del país, junto con una afluencia que generó una derrama económica importante para los comercios, la reactivación económica en nuestra demarcación se consolida. Durante estos días toda nuestra estructura trabajó sin descanso para que la *Eterna Tradición* se viviera en orden y con saldo blanco”, dijo.

Del 28 de octubre al 02 de noviembre, elementos de Escudo Coyoacán en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, llevaron a cabo un dispositivo de seguridad para resguardar la integridad de las decenas miles de visitantes que acudieron a disfrutar de ofrendas, conciertos, conferencias, casas de los sustos (en Alameda del Sur y Huayamilpas) y las callejoneadas, en el marco de la festividad “*Coyoacán, eterna tradición*”.

En el dispositivo de seguridad participó un estado de fuerza de 160 elementos de *Escudo Coyoacán*, más la intervención de los Sectores y Subsecretaría de Tránsito en el Centro de Coyoacán y Alameda Sur. También colaboraron mil 800 servidores públicos de la administración coyoacanense, para dar atención a las y los visitantes, asimismo, se contó con apoyo de ambulancias y personal de la Unidad de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil.

El Alcalde agregó que este jueves, a primera hora de del día, una cuadrilla de 180 trabajadores comenzaron las labores de limpieza en distintos puntos y en el Centro

Histórico de la demarcación, las cuales consistieron en recolección de residuos, lavado y barrido de calles y banquetas, para mantener al corazón cultural de la Ciudad, Coyoacán, limpio y ordenado.

“Nuestro equipo de Servicios Urbanos no ha parado ni un solo momento para que nuestros Jardines, Hidalgo y Centenario sigan limpios y ordenados, Retirando toda la basura y lavando las plazas. El corazón cultural de la Ciudad de México está reluciente, y seguiremos trabajando para que Coyoacán siga imparable”, afirmó el alcalde.

TODO UN ÉXITO COYOACÁN, ETERNA TRADICIÓN

La monumental ofrenda que la alcaldía montó en memoria de los artistas que vivieron y dieron renombre a Coyoacán, fue visitada durante seis días por 300 mil personas que pudieron apreciar la ofrenda más vistosa del país.

La idea creativa de este altar de muertos que podrá visitarse hasta el 18 de noviembre, gira alrededor de un tranvía que trae a todos estos grandes creadores de regreso a su hogar, Coyoacán, en Día de Muertos, reuniéndolos en una gran tertulia que nos recuerda que, desde siempre Coyoacán es un epicentro cultural.

Adicionalmente, la atracción de La Casa de los Sustos que tuvo sedes en Alameda Sur y Parque Ecológico Huayamilpas, reportaron en conjunto una afluencia de 18 mil 527 asistentes. A estas actividades se sumaron talleres, conferencias y conciertos que tuvieron lugar en el pórtico del Palacio de Cortés y la Parroquia de San Juan Bautista.

Gracias a los trabajos de seguridad emprendidos y a la participación del personal en los filtros de acceso se logró la retención de objetos peligrosos como cuchillos, machetes, espadas, motosierras sin cadena, bates con clavos y armas de juguete; posteriormente se devolvieron a sus dueños.

oooOOOooo